

## Bripka Ari Irawansyah Yang Juga Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Berikan Penyuluhan Kepada Anak- Anak Pramuka Tentang Kedisiplinan Dan Kenakalan Tingkat Remaja.

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 27, 2024 - 10:57



Wanayasa - Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Polres Purwakarta Bripka Ari Irawansyah memberikan penyuluhan kepada anak Pramuka di sela-sela

kegiatannya dalam mengayomi dan melindungi warga desa binaannya. Selasa (25/06/2024).

Pada kesempatan tersebut Bripka Ari menyampaikan penyuluhan tentang materi bahaya kenakalan remaja dan bullying atau perundungan kepada peserta Pramuka. Bripka Ari menjelaskan bahwa kenakalan remaja dan bullying yang marak dilakukan oleh anak usia remaja, kebanyakan terjadi di lingkungan sekolah dan masyarakat.

"Untuk itu kepada peserta Pramuka agar selalu meningkatkan disiplin, hindari diri dari bahaya kenakalan remaja dan bullying sesama pelajar, tingkatkan prestasi serta patuh terhadap semua aturan yang berlaku", tuturnya. Bripka Ari menambahkan Dengan semangat kepramukaan tanamkan disiplin sejak dini kepada diri kita agar dapat berprestasi, mari kita wujudkan mimpi sejak kecil dalam meraih cita-cita yang diinginkan melalui prestasi.

Kepala Sekolah SMPN 2 Wanayasa yang juga pembina Pramuka mengucapkan terimakasih kepada Polri yang diwakilkan oleh Bhabinkamtibmas yang telah hadir untuk memberikan penyuluhan dan pembinaan di sekolah. "Kami berharap agar pembinaan atau penyuluhan tentang miras, bahaya narkoba dan kenakalan remaja, selalu diberikan kepada murid atau siswa kami agar dapat membekali anak-anak sejak dini," ujarnya

Sementara itu Kapolsek Wanayasa AKP Teguh Sujito SH menjelaskan, kegiatan ini dalam bentuk Polri peduli kepada anak-anak sebagai generasi penerus bangsa dan Polri adalah sahabat bagi siapapun seperti halnya kepada anak-anak. Kegiatan ini bertujuan sebagai pendekatan kepada anak-anak sekaligus mengenalkan sisi humanis Polri sejak dini dan tidak untuk ditakuti.